

Nelly-Fee auf Kleinfeld nicht zu schlagen

Bei der 2. Auflage des Kropfmühler Kleinfeldturniers sponsored by Nordicsport HillBill, das in der Hauzenberger Tennishalle ausgetragen wurde, war Nelly-Fee Baumgartner vom TC Kropfmühl die überragende Spielerin. Sie setzte sich in der U10-Konkurrenz souverän vor Rosa Heinze (ebenfalls Kropfmühl) und Felix Krieg (TV Hauzenberg) bzw. Paul Veit (Kropfmühl) durch. Neben der U10-Konkurrenz wurde auch eine U8-Runde gespielt, bei der 18 Kids aus sieben Vereinen spielten. Die Tennisfreunde Bodenmais stellten hier mit neun Teilnehmern den Löwenanteil. Maximilian Sterr (TC Hengersberg) gewann vor Deniz Kaltenhauser (TC Pleinting), Rosa Heinze



Stolze Sieger der U10-Konkurrenz: Nelly-Fee Baumgartner (v.l.) vor Rosa Heinze, Felix Krieg und Paul Veit. – Foto: SJVK

(Kropfmühl) und Leonard Winner (TC Rot-Weiß Passau). Zur Förderung des Jüngstentennis veranstaltet der TC „Glück Auf“ Kropfmühl seit 2017 dieses Kleinfeldturnier. Sehr zufrieden zeigten sich die Organisatoren um das Team von Erwin Kasberger und Konrad Irg. Und der Er-

folg und die Zufriedenheit der Teilnehmer gab ihnen bei 28 Tennisbegeisterten aus acht Vereinen Recht.

Am 2. März veranstaltet der TC Kropfmühl ebenfalls in der Hauzenberger Halle den Buzerl-cup Kleinfeld mit den Konkurrenzen U7, U8 und U10. – M.J.